

DIRECCIÓN DE TURISMO

El Grullo, Jalisco a 03 de septiembre de 2025

Asunto: El que se indique

No. Oficio: 094/2025

MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO

PRESIDENTE MUNICIPAL
PRESENTE

Quien suscribe Jorge Diego Rodríguez Ortiz, Director de Turismo, del Ayuntamiento de El Grullo, Jalisco.

Por medio del presente le envío un cordial saludo y al mismo tiempo le informo de las actividades realizadas durante el **MES DE AGOSTO** en la **Dirección de Turismo** mismas que enlisto a continuación:

1. **Participación como jurado en las festividades del municipio hermano de Ejutla.**
Se brindó apoyo como jurado en este tradicional concurso, evaluando creatividad, técnica y ejecución por parte de los participantes. La participación contribuyó al fortalecimiento de las actividades culturales y recreativas de la comunidad, promoviendo la convivencia familiar y la preservación de las tradiciones locales.
2. **Colaboración como jurado en la carrera “Planta tu Huella”, en el marco del 4.º Festival del Árbol 2025.**
Se apoyó como parte del comité evaluador en esta actividad deportiva y ambiental, que busca fomentar el cuidado del medio ambiente y la reforestación. La participación permitió impulsar iniciativas que combinan actividad física, conciencia ecológica y participación ciudadana, reforzando el compromiso comunitario con el entorno natural.
3. **Integración en la mesa de trabajo de Fiestas Patrias.**
Se participó activamente en la planeación y desarrollo de las actividades conmemorativas de las Fiestas Patrias, aportando propuestas y organizando acciones encaminadas a garantizar eventos ordenados, seguros y con un enfoque turístico que fortalezca la identidad nacional.
4. **Participación en la mesa de trabajo para la organización del Informe de Gobierno.**
Se colaboró en reuniones destinadas a la preparación del Informe de Gobierno, revisando aspectos logísticos, operativos y de comunicación. La participación permitió coordinar esfuerzos interdepartamentales para asegurar un evento claro, transparente y bien estructurado para la ciudadanía.

5. Intervención en la mesa de trabajo del XXXII Encuentro Internacional del Mariachi y la Charrería.

Se formó parte de las sesiones de coordinación para este evento de relevancia turístico/cultural internacional, aportando a la definición de actividades, logística y vinculación institucional. La participación contribuyó a fortalecer la presencia del municipio dentro de uno de los encuentros más importantes que promueven nuestras tradiciones musicales y representativas.

6. Apoyo y difusión de los talleres impartidos por Misiones Culturales, en la modalidad de Enlace Municipal del programa.

Se brindó acompañamiento y respaldo en la promoción de los talleres ofrecidos por Misiones Culturales, fortaleciendo la vinculación entre la institución y la comunidad. Como Enlace Municipal del programa, se realizaron acciones de difusión, coordinación y acercamiento con la población para asegurar la participación ciudadana, así como la correcta implementación de las actividades formativas orientadas al desarrollo educativo, artístico y comunitario del municipio.

A T E N T A M E N T E.
EL GRULLO, JALISCO A 03 DE SEPTIEMBRE DE 2025
“2025, Año De La Eliminación de la Transmisión Materno Infantil de Enfermedades Infecciosas”



EL GRULLO LIC. JORGE DIEGO RODRÍGUEZ ORTIZ
DIRECTOR DE TURISMO
Administración 2024 - 2027

